

Dortmund Airport **21**

Presse-Information

Seite
1/1

Dortmund Airport bricht Passagierrekord *Erstmals mehr als 3 Millionen Reisende in einem Jahr*

Dortmund, 16. Dezember 2024. Mit dem heutigen Datum hat der Dortmund Airport einen Meilenstein erreicht: Erstmals in der Geschichte des Flughafens haben sich über 3 Millionen Passagiere in einem Kalenderjahr für den Dortmunder Flughafen als Start- oder Zielpunkt ihrer Reise entschieden. Damit steht bereits jetzt fest, dass 2024 das bislang erfolgreichste Jahr des Airports markiert.

Grund zur Freude hatte auch Sena Bostan während des Check-ins für ihren Pegasus-Flug nach Istanbul. Flughafengeschäftsführer Ludger van Bebber und Guido Miletic, Leiter Airport Services + Marketing & Sales, nahmen diesen besonderen Moment zum Anlass, um die Rekordpassagierin persönlich willkommen zu heißen. Die Krankenschwester arbeitet im St. Josefs Hospital und war nun kurz vor den Feiertagen auf dem Weg zu Ihrer Familie.

Nachdem der Flughafen bereits 2023 ein Rekordjahr verzeichnete, setzte die Geschäftsführung Anfang des Jahres die Marke von drei Millionen Passagieren auf die Agenda. Trotz anhaltender Herausforderungen im Luftverkehr ist zwei Wochen vor Jahresende dieses ehrgeizige Ergebnis gelungen. „Es macht uns stolz, heute unseren 3-millionsten Fluggast begrüßen zu dürfen. Dieser Moment zeigt, dass der Flughafen Dortmund auf dem richtigen Kurs ist und immer mehr Reisende von unserem wachsenden Angebot profitieren und den Flughafen schätzen“, erklärt Ludger van Bebber. Zugleich bedankt er sich bei allen, die an diesem Erfolg beteiligt waren: „Für dieses Ergebnis möchten wir uns bei unseren Passagieren für ihr Vertrauen bedanken. Gleichzeitig möchte ich diesen Moment nutzen, um der gesamten Belegschaft des Airports sowie den zuständigen Behörden und Partnern meine Wertschätzung auszusprechen – für die herausragende Arbeit, die hier Tag für Tag geleistet wird.“

Ein breit gefächertes Destinationsportfolio und dessen kontinuierliche Weiterentwicklung haben sich in den letzten Jahren für den Ruhrgebietsflughafen bewährt. Im Flugplan findet sich eine Mischung aus klassischen Urlaubsdestinationen, wichtigen Wirtschaftsstandorten und Verbindungen für Heimatresende. Ludger van Bebber fügt hinzu: „Wir erleben eine sehr dynamische Phase und setzen nicht nur auf bewährte Partner, sondern können unsere Gäste auch durch neue Partnerschaften mit spannenden Reisemöglichkeiten begeistern.“ Noch im Jahr 2024 wird der Flughafen die Verbindungen nach Chișinău und Bacău einführen. Für 2025 wurden schon jetzt zusätzliche Frequenzen auf der Condor-Strecke nach Mallorca und die Wiederaufnahme der Strecke nach Craiova durch Wizz Air angekündigt.

Passendes Bildmaterial finden Sie in unserer [Mediathek](#).

Für weitere Informationen: Carolin Rathmann
E-Mail: presse@dortmund-airport.de, Telefon: +49.231.9213-518
www.dortmund-airport.de/presse